

Antrag Nr. 03-F-01-0032

SPD-Fraktion

Betreff:

Schulentwicklungsplan (SEP)

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 16.06.2003 -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, den Entwurf des SEP unter folgenden Gesichtspunkten zu überarbeiten und zur baldmöglichen Beschlussfassung den Gremien nach der Sommerpause vorzulegen:

- Ausweisung der Gustav-Stresemann-Schule (AKK) und der Gerhart-Hauptmann-Realschule als schulformunabhängige „Reformschule“ (Versuchsschule) mit integriertem Unterricht bis zur Klasse 10;
- Neuordnung des Gymnasialangebots in der Mittelstufe unter Berücksichtigung der geringen Anmeldezahlen am Gerhart-Hauptmann-Gymnasium;
- Sicherung der Existenz beider Oberstufengymnasien (Martin-Niemöller-Schule und Carl-von-Ossietsky-Schule) durch Festlegung angemessener Kapazitätsgrenzen;
- Darstellung, wie der hohen Nachfrage nach IGS-Plätzen zeitnah entsprochen werden kann;
- Konkretisierung der Planungen für Ganztagsangebote an den einzelnen Schulformen.

Begründung:

Wiesbaden, 16. November 2018

Helmut Nehrbaß
Schulpolitischer Sprecher

f.d.R. Axel Imholz
Geschäftsführer